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令和２度 生活を良くするアンケート ～保護者の皆様からのご意見・ご質問～

保護者の皆様からいただいたご意見等をご紹介するとともに、ご質問にお答えします。

・個人が特定されるおそれがあるものは掲載しておりません。（回答が必要な場合は、個人的

に教頭までご連絡をお願いいたします。）

・似ているご意見等は、まとめて表記・回答しました。 以上、ご容赦ください。

【学習指導について】

・宿題は、自主学習だけでなくプリントも出していただきたい。

・長期休みの時など、学校で勉強をさせてもらえるとありがたい。

○ご意見をありがとうございます。新型コロナウイルス感染症の拡大でいつまた学校が一斉休校

になっても大丈夫なように、オンライン授業や教材づくりなどの研修やＩＣＴ機器の準備等行

っております。また、昨年度まで、市教育委員会の研究指定を受け、分かる授業実現のための

ＩＣＴ活用の在り方について、実践的研究してきました。今年度も継続して職員研修等で研究

し授業改善に努めてまいでます。

・中間・期末テストの成績表ですが、全体、男女別だけでなく、組順位も出してほしい。

○学習指導主任に確認し対応いたします。

・ここ数年アルトリコーダを取り扱っていないので、楽しみにしている子もいるので、指導内容の

確認をお願いします。

○教科担当に確認し対応いたします。

【指導の在り方について】

・子供の目線に立って指導をお願いしたい。

・先生の言うことがその都度変わって、子供が振り回されてしまう。一貫性のある行動をして頂き

たい。

・教員による生徒のひいきが目立つ。

・教師としてふさわしい言葉遣いをしてほしい。

○ご意見をありがとうございます。どのような状況であっても「人を育てる」という基本的な考

えを忘れず、生徒一人一人の気持ちや思いに耳を傾けるとともに、やる気を起こさせる言葉か

けに努めてまいりたいと思います。

・部活動が熱心な先生ですと子供たちへの声かけ一つで取り組む姿勢が変わることを実感します。

「一人一人の個性に合った～」との問いですが、子供達からしたら先生は誰にでも平等に分け隔

てなくと思っているとしたら、ちょっとしたことでも気になったりするんでしょうか？親の立場

では問いの通りにそれぞれの個性を認めて、横一線の教育でないことを願いますが、集団となる

と難しいことなはわかっています。

○貴重なご意見ありがとうございます。生徒一人一人の個性を認め、生徒達に耳を傾けて、寄り

添い、居心地の良い学級づくりを推進してまいります。

【学校行事について】

・今年は学校現場は本当に大変な１年であったと思います。先生方は誰も経験したことのない中で、

精一杯、子どもたちのために、尽力してくださったと思います。ありがとうございます。不自由

ことが多かったですが、慣例として続けてきたけれど、なくてよかったのではと気づくこともあ

りました。これを機に行事などの見直しを行って、より生徒中心で営まれる学校生活にシフトし

ていって、いただけたらと考えます。

・授業参観もないので授業の様子などわかりません。コロナも心配ですが、工夫して参観をしても

らえるといいと思う。部活動で他の学校とも交流があるのであれば、保護者が短時間みるのも変

わらないのでは。

・コロナで行事が思うようにできないのは仕方ないですが、他校では、運動会など保護者のみなら

見学ＯＫで行われていたのに、西中は子供のみ。合唱コンクールもＤＶＤ販売でなくＹＯＵＴＵ

ＢＥで誰でも見られるようにしてくれたところもあり、できればその形式でしてほしいと思いま

した。

・コロナの状況の中での学校生活でしたが、中学校によって行事が出来たり、出来なかったしたこ
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とが不満でした。もっと工夫して欲しかったです。

○貴重なご意見ありがとうございます。新型コロナウイルス感染防止の観点から、生徒の健康と

安全を第一に考え対応してまいりました。今後も新型コロナウイルス感染症の状況を見ながら

の学校行事の実施になるかと思いますので、ご理解をいただければと思います。

・コロナということでなく、ＳＦや学校祭の規模縮小を望みます。学校行事のボリュームを少なく

していいのではと思います。学校行事（ＳＦや学校祭）の保護者参加は、なしにしてほしい。

○コロナ禍の中、新しい生活様式が求められていましす。学校行事についても、見直しを図って

まいります。

【その他】

・今年はコロナのため学校行事がなくなり、学校へ行く機会がなかった。そのため、西中のホーム

ページをよく見ているが、更新が少ない。日常のささいなことでもよいので、学校の様子、生徒

の様子を知りたい。

○昨年度よりは、ホームページの更新が小まめにされたかと思いますが、各学年での更新差があ

ったかもしれません。楽しみにしている皆様には申し訳ありませんでした。今後もタイムリー

な話題を発信してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

・学校集金を口座振替にしてほしい。

○貴重なご意見ありがとうございます。学校集金の回収率を考えると、口座振替より現金集金の

方が高いことと、真岡西小と亀山小も現金集金であることを考えると、今後も、現金集金でお

願いしたいと思います。ご理解をいただければと思います。

・校内のアスファルト、穴や凸凹を直してほしい。

・駐輪場に時計を設置して頂きたい。

・体育館南側が夕方から真っ暗なので、ライトをつけてほしい。

○貴重なご意見ありがとうございます。教育委員会に相談のうえ要望してまいります。

・コロナ禍で先生方の負担が増え大変かと思いますが、体調を崩されませんようご自愛ください。

・コロナの中、ステイスクールなど工夫して生徒の思い出作りをしてくださりありがとうございま

した。

・地域の一人一人が、子供達の安全と人を大事にする思いやりをもって、自分の子供と同然に大

切にしあえる言葉かけをして、将来につながるよう絆を作れたら良いと感じます。

たくさんのご意見、ご質問、ありがとうございました。

今後も子どもたちのよりよい成長ために、家庭や地域と手を取り合ってまいります。今後もど

うぞよろしくお願いいたします。

真岡市立真岡西中学校


